

Arnsberg

Breitband via Kabel-TV

[11.12.2008] Alle an das TV-Kabelnetz angeschlossenen Haushalte im Raum Arnsberg haben ab sofort die Möglichkeit, darüber im Internet zu surfen und zu telefonieren.

Der Kabelnetzbetreiber Unitymedia hat die Investitionen in das Kabelnetz im nordrhein-westfälischen Arnsberg erfolgreich abgeschlossen. Das TV-Kabel weist nun mehr Bandbreite auf. Damit wurde Platz für einen Rückkanal geschaffen, der erstmals auch Telefon- und schnelle Internet-Dienste möglich macht. Laut einer städtischen Pressemitteilung steht damit allen Kabelhaushalten im Raum Arnsberg eine Alternative zum DSL-Anschluss zur Verfügung. Arnsbergs Bürgermeister Hans-Josef Vogel sagt: „Der Zugang zu schnellem Internet für alle ist heute ein wesentlicher Standortfaktor für Gemeinden und zunehmend entscheidend für jeden Bürger als Mitglied der modernen Informationsgesellschaft.“

(rt)

Stichwörter: Breitband, Arnsberg, Breitband, Unitymedia, Hans-Josef Vogel